

Vous souhaitez débuter et/ou poursuivre une démarche entreprise en santé mais le temps vous manque, vos activités quotidiennes de président, de directeur général ou de directeur RH dans votre organisation, utilisent 100% de votre espace-temps et que cette réalité a comme incidence qu'au final, à la fin de votre journée de travail le projet de la démarche entreprise en santé est relayé au second plan ou sur la deuxième page de vos priorités. Sachez qu'il existe une solution pour vous!

Toujours passionné par son travail depuis plus de 35 ans, Pierre Piché offre son expertise de gestionnaire d'avantages sociaux à tous les propriétaires, gestionnaires de PME et directeurs généraux de villes et municipalités qui souhaitent avoir un accès à une gamme de service professionnel de qualité supérieure, et ce, en tant que consultant en santé mieux-être.

Contactez-moi et ensemble nous trouverons une solution qui favorisera l'implantation ou le continuum de la démarche entreprise en santé dans votre organisation.

